



# El Presidente sugiere a los opositores “entender la nueva realidad”

“Es muy importante tener capacidad para rectificar”, dijo; les pidió no “andar enojados, inventando cosas”

ALMA E. MUÑOZ  
Y ALONSO URRUTIA

Horas antes de que los diputados y senadores declararan, por separado, la constitucionalidad de la reforma al Poder Judicial, el presidente Andrés Manuel López Obrador convocó a ir para adelante, “entender la nueva realidad y que viva México”. Ante la polémica desatada en torno a estos cambios constitucionales y las versiones de su impacto financiero, subrayó que México, y en particular su economía, van muy bien.

Desde Palacio Nacional, llamó a la oposición a revisar sus estrategias, realizar una autocrítica y no andar “enojados, encorajinados, inventando cosas. Es muy importante tener capacidad para rectificar”.

En el contexto de la aprobación de la reforma, indicó que el pragmatismo no es algo malo. “Tiene que ver con una actuación sensa-

ta, racional, desprovista de carga ideológica. Es juicio práctico, lo que les falta” a los opositores, consideró. ¿Por qué dejarse dominar por el odio ideológico, el fanatismo, el conservadurismo?, preguntó.

Subrayó que la economía mexicana está muy sólida. “Es muy probable que terminemos el sexenio sin devaluación, y eso no se veía en 50 años”.

En las administraciones de Miguel de la Madrid y Carlos Salinas de Gortari, recordó, el peso registró grandes devaluaciones, “de 4 mil 500 por ciento. Con Salinas le quitaron tres ceros al peso. Vendían las monedas, no por su valor nominal, sino como fierro, por kilo, en la frontera”.

Ahora decían, “¡cuánto miedo!, si hay una reforma judicial va a haber problemas con el peso. Se va a devaluar, van a caer las inversiones, ¡puras mentiras! Al contrario, los inversionistas lo que quieren es que haya un gobierno con autoridad moral,

autoridad política, fuerte, democrático, respaldado por los ciudadanos. Por eso le tienen confianza al país y sigue llegando la inversión”.

Sostuvo que la transformación es la “cura para el mal de la corrupción y es como estamos enfrentando la decadencia”.

## Cuenta falsa de Andrés López Beltrán

Al final de su habitual conferencia de prensa, el titular del Ejecutivo federal consideró inmoral, “para que vean la perversidad”, la creación de una cuenta falsa en la red social X a nombre de su hijo Andrés López Beltrán.

“No es la primera vez que difunden mentiras, y todo por su enojo... Es inmoral, la mentira es reaccionaria, la verdad es revolucionaria”, condenó.

“Mi hijo no tiene cuenta de Twitter (X), pero (en la que aparece su foto) está con la palomita (azul), (está) verificada... se compra, sí. Para que vean la perversidad. Y no tengo la menor duda, me dejo de llamar Andrés Manuel, de que el que hace esto es facho. ¡El que no brinque es facho!”, coreó en el Salón Tesorería.